

Comprometidos los comunicadores cubanos con perfeccionar su laboral social



La Habana, 29 junio (RHC) Comunicadores sociales de Cuba debaten sobre el perfeccionamiento del modelo comunicacional vigente, para hacerlo cada vez más inclusivo y participativo, adecuado a las condiciones del país, en la VI Asamblea Nacional de su Asociación, que concluye este jueves.

En la primera jornada de la cita iniciada ayer en el capitalino Palacio de Convenciones, se expuso la necesidad de mantener el ejercicio profesional comprometido en todos los soportes y escenarios en que se desarrolla la comunicación, con mensajes claros, atractivos, emotivos, optimistas, en correspondencia con los públicos a quienes se dirigen.

La presidenta de la Comisión Organizadora de la VI Asamblea Nacional de la Asociación Cubana de Comunicadores Sociales (ACCS), Rosa María Pérez, apuntó en esa oportunidad que trabajar en ese propósito seguirá siendo uno de los objetivos de la organización para el período 2017-2022.

La necesidad de una política de comunicación del Estado y Gobierno cubanos, y el interés de contribuir a su implementación, una vez aprobada, fue un tema recurrente en el encuentro, en el que participan más

de 300 delegados junto a funcionarios del Partido Comunista de Cuba, parlamentarios y representantes del Sindicato de la Cultura y de la Unión de Periodistas de Cuba, informó esa fuente.

(Juventud Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/134113-comprometidos-los-comunicadores-cubanos-con-perfeccionar-su-laboral-social>



Radio Habana Cuba